
令和３年２月 24 日

魚沼市議会議長 遠 藤 徳 一 様

議会運営委員会

委員長 佐 藤 肇

議会運営委員会調査報告書

本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。

記

１ 調査事件名 （１）追加事件について

（２）その他

２ 調査の経過 ２月 24 日に委員会を開催し、上記案件について協議した。

追加事件については、これを受けることとし、その取扱いについ

ては、別紙「令和３年第１回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）」

のとおりとした。
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議会運営委員会会議録

１ 調査事件

（１） 追加事件について

・付議事件について

・付議事件の取扱いについて

（２） その他

２ 日 時 令和３年２月 24 日 本会議終了後

３ 場 所 本庁舎３階 委員会室

４ 出席委員 大桃俊彦、大平恭児、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、高野甲子雄、

本田 篤、 (遠藤徳一議長)

５ 欠席委員 なし

６ 説 明 員 内田市長、森山総務政策部長

７ 書 記 佐藤議会事務局長、磯部議会事務局次長

８ 経 過

開 会（15：23）

佐藤（肇）委員長 定足数に達しておりますので、ただいまから議会運営委員会を開会いた

します。これから議事に入ります。

（１）追加事件について

・付議事件について

佐藤（肇）委員長 日程第１、追加事件についてを議題といたします。

(１)付議事件について、市長提出事件について執行部から説明を求めます。

内田市長 それでは、市長提出の追加案件の内容について説明をさせていただきたいと思い

ます。詳細につきましては、総務政策部長に説明をさせますので、よろしくお願いいたし

ます。

森山総務政策部長 それでは、説明させていただきます。追加事件番号１番、魚沼市医師等

修学基金条例の一部改正については、同条例で定める基金の額を超えた積み増しを行う

ため、所要の改正を行うものであります。

同じく、追加事件番号２番、教育委員会教育長の任命については、現在欠員となってお
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ります教育委員会教育長の選任について、議会の同意を求めるものであります。以上であ

ります。

佐藤（肇）委員長 ただいまの市長提出事件について、質疑を受けたいと思います。質疑は

ございませんか。（なし）質疑なしと認めます。これで質疑を終結いたします。お諮いたし

ます。市長提出事件については、これを受けることにしたいと思います。ご異議ございま

せんか。（異議なし）異議なしと認めます。したがって、市長提出事件については、受ける

ことに決定いたしました。

・付議事件の取扱いについて

佐藤（肇）委員長 次に、(２)付議事件の取扱いについて、ご審議願います。付議事件の取

扱いについて、議会事務局長から説明を求めます。

佐藤議会事務局長 お手元の令和３年第１回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）を御覧

ください。右側のほうに取扱い（案）について記載してございます。

まず、追加事件番号１番、魚沼市医師等修学基金条例の一部改正についてにつきまして

は、２月 26 日提案、市民福祉委員会に付託、最終日に採決としたいとするものです。なお、

議事日程につきましては、条例案ではございますけども、議案番号順で作成したいと考え

ております。

追加事件番号２番、教育委員会教育長の任命についてにつきましては、最終日に提案、

採決としたいとするものです。説明については以上です。

佐藤（肇）委員長 ただいま説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思います。質疑は

ございませんか。

渡辺委員 提案、採決日は聞かせていただきましたが、議案の配付ですが、それぞれいつ議

案を配付予定でしょうか。

佐藤議会事務局長 議案配付日につきましては、１番は２月 26 日、２番は最終日配付で進め

たいと考えております。

渡辺委員 議案の配付ですよ。議案の配付は、これ 26 日になっていますので、明日が 25 日

なので、１番については明日配付されるのか、それとも 26 日の朝なのか、ちょっと分かり

ませんけれども、２番については最終日提案ですが、この議案についてはいつになります

かという質疑です。

佐藤議会事務局長 今ほど申しましたように、１番目につきましては 26 日に配付、教育長の

任命につきましては最終日に配付ということで考えております。

渡辺委員 一応、３日前配付という基本的なルールがあったと思うんですけど、26 日に提案

ですので、３日前はちょっと厳しいというのは分かるんですけれども、最終日の提案なの

で、その最終日から考えると３日前というルールについてはどうなったのでしょうか。

佐藤議会事務局長 原則３日前ということで行っておりますが、今回についてはそういう考

え方で進めたいと考えております。

渡辺委員 同日配付、提案ということですか。

佐藤議会事務局長 はい。

渡辺委員 了承しました。
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佐藤（肇）委員長 今回については、急遽、追加事件ということですので、そういう取扱い

にさせていただきたいということで、ご了承いただきたいと思います。ほかにございませ

んか。（なし）ないようですので、質疑を終結いたします。お諮りいたします。ただいま、

議会事務局長の説明があったとおりの取扱いにしたいと思います。ご異議ございませんか。

（異議なし）異議なしと認めます。よって、そのように決定いたしました。

（２）その他

佐藤（肇）委員長 日程第２、その他を議題といたします。執行部から何かございませんか。

内田市長 ございません。

佐藤（肇）委員長 委員の皆さんから何かございませんか。（なし）ないようですので、これ

で日程第２を終わります。本日の会議録の調製については委員長に一任願います。これで

本日の議会運営委員会を閉会いたします。

閉 会（15：29）


